



BLEIB FAIR Monatssieger 2021/22

August/September 2021: Kalle Maier | TSV Baltmannsweiler

02.09.2021, TSV Baltmannsweiler - TSG Esslingen II, Herren, Kreisliga B, Neckar/Fils

In der 34. Spielminute, beim Stand von 1:0, lieferte sich Kalle mit seinem Gegenspieler im Strafraum von der TSG Esslingen 2 ein Duell ums Leder. Dabei kam sein Gegenspieler zu Fall, Kalle eroberte den Ball und erzielte das 2:0. Der Schiedsrichter gab den Treffer, Kalle sagte jedoch, dass er seinen Gegenspieler im Zweikampf am Fuß getroffen habe. Der Schiedsrichter nahm das Tor zurück und entschied auf Freistoß für Esslingen. Später belohnte das Spielglück Kalle für seine Fairplay-Aktion: Er traf per Strafstoß zum 2:0-Endstand.

Melder: Sascha Härter, Schiedsrichter

Oktober 2021: Emanuel Awang | TSV Beuren

03.10.2021, TV Tischardt - TSV Beuren, Herren, Kreisliga B, Neckar/Fils

Mit 307 Stimmen setzte sich Emmanuel Awang in der Abstimmung zum BLEIB FAIR-Monatssieger Oktober durch. Der Spieler des TSV Beuren stand in der Kreisliga-Partie gegen den TV Tischardt gerade hinter dem Tor, als ein Fernschuss von Höhe der Mittellinie auf das Tor seiner Mannschaft abgefeuert wurde. Für den Schiedsrichter sah es so aus, als würde der Ball im Netz zappeln. Er wollte gerade auf Tor entscheiden, da signalisierte Emanuel Awang deutlich, dass der Ball gar nicht im Tor gelandet war. Der Unparteiische entschied auf Abstoß. Die Gäste aus Beuren verloren die Partie mit 1:2, gewannen jedoch einen BLEIB Fair-Champion: Emmanuel Awang.

Melder: Wolfgang Bastians, Schiedsrichter

November 2021| Erwin Schwarz, TV Derendingen II

VfL Dettenhausen - TV Derendingen II, Herren, Kreisliga B, Alb

In der 87. Minute erzielte der TV Derendingen den Siegtreffer zum 4:3. Die VfL-Spieler protestierten, dass der Ball sich zuvor im Aus befunden habe. Daraufhin befragte Schiedsrichter Willi Schaal den Linienrichter, der angeblich die Fahne gehoben haben soll. Erwin Schwarz bestätigte sofort, dass der Ball im Seitenaus war und er deshalb die Fahne gehoben hatte. Der Schiedsrichter annullierte das Tor und setzte das Spiel mit Einwurf fort. Von Seiten der Derendinger kam kein Sturm der Entrüstung auf, ganz im Gegenteil. Schiedsrichter Willi Schaal: „Alle Spieler samt Trainer kamen auf mich zu und teilten mir mit, dass sie meine Entscheidung aus Gründen der Fairness voll akzeptierten.“ Endstand: 3:3.

Melder: Willi Schaal (Schiedsrichter)

Februar/März 2022: Lukas Stütze | SV Hohentengen

06.03.2022, SV Hohentengen - SG Hettingen/Inneringen, Bezirksliga Donau

In der Bezirksliga-Partie der SV Hohentengen gegen die SG Hettingen/Inneringen lief die Schlussphase. In der 84. Minute, es stand 2:1 für die Gäste, entschied Schiedsrichter Thomas Bauer auf Elfmeter für den SV Hohentengen. Doch SVH-Stürmer Lukas Stützle ging ohne zu zögern zum Unparteiischen und bat ihn, den Elfmeter zurückzunehmen. „Es war kein Foul, es war kein Elfmeter“, sagte Stützle später der Schwäbischen Zeitung. Vom gegnerischen Trainer Ulrich Theuer gab es als Dankeschön eine Kiste Bier – der Ausgleich blieb den Gastgebern jedoch verwehrt, das Spiel endete 1:2.

Melder: Thomas Bauer (Schiedsrichter) & Niko Schäfer (Staffelleiter)

April 2022: Tobias Sitzler | DJK-TSV Bieringen

27.03.2022, DJK-TSV Bieringen - FC Phoenix 2002 Nagelsberg, Kreisliga A, Hohenlohe

Im hitzigen Kreisliga-Duell zwischen der DJK-TSV Bieringen und dem FC Phoenix Nagelsberg kommt es in der 65. Minute beim Spielstand von 1:2 zu einem harten Zweikampf nahe der Außenlinie. Der bereits mit Gelb verwarnte Nagelsberger Spieler bleibt liegen und es kommt zu einem Wortgefecht zwischen beiden Seiten. Der Unparteiische meint, eine Beleidigung vernommen zu haben und möchte dem Gäste-Akteur die Ampelkarte zeigen, woraufhin sich der Bieringer Spieler Tobias Sitzler einmischt und bekräftigt, es sei keine Beleidigung gefallen. Der Referee verzichtet daher auf den Platzverweis, das Spiel wird fortgesetzt. DJK-Trainer René Zürn, der die Aktion gemeldet hat: „Ich bin nach wie vor stolz über das Verhalten von Tobias, zumal wir gegen den Abstieg kämpfen und zu diesem Zeitpunkt in Rückstand lagen.“ Bieringen drehte die Partie zum 3:2-Erfolg, Schiedsrichter Tobias Grab bestätigte das Fairplay im Nachgang.

Melder: René Zürn (Trainer DJK-TSV Bieringen); Schiedsrichter Tobias Grab bestätigte Aktion

Mai 2022: Matthias Schultheiss | SV Sulz am Eck

11.05.2022, SV Sulz am Eck - Kroat. FV N.K. Zrinski Calw, Kreisliga B, Böblingen/Calw

Im Kreisliga-Spiel des SV Sulz am Eck gegen Zrinski Calw lief die 73. Spielminute. Der Sulzer Kapitän Matthias Schultheiss dribbelte beim Stand von 1:1 im gegnerischen Strafraum an seinem Gegenspieler vorbei und fiel zu Boden. „Aus meiner Sicht sah es so aus, als wäre er hierbei mit einem Fußvergehen des Verteidigers zu Fall gebracht worden“, schilderte der Schiedsrichter. Die logische Folge: Strafstoß für Sulz am Eck. Doch Matthias Schultheiss erhob Einspruch und sagte, dass er nicht vom Gegenspieler zu Fall gebracht worden war. Daraufhin nahm der Schiedsrichter die Entscheidung zurück und setzte das Spiel mit Schiedsrichter-Ball vor. Das Spiel endete ohne weitere Tore. Beachtlich ist das Fairplay vor allem, weil sein Team mit einem Sieg auf den Relegationsplatz geklettert wäre – bei nur noch drei ausstehenden Partien.

Melder: Arne Ness, Schiedsrichter